

# この地に(81)

地元、熊野高校を通じて、地域と学校について考えていきます。

筆都が育てる  
筆都を育てる

## 熊野高等学校

### Aクラスで学んで



僕たちは、「今までではだめだ。」「いくら勉強ができるても、挨拶や礼儀を知らないと通用

熊野高校では、2年前から国公立大学入試に対応する実力養成のAクラスをスタートさせました。そのクラスで学んでいる生徒を紹介します。

三島 裕之くん

(熊野中学校出身)

僕の担任の先生は、いつもAクラスに入つて一番良かつたことは、担任の先生に会えたことです。

時光 由貴さん

(熊野東中学校出身)

僕たちは、「今までではだめだ。」「いくら勉強ができるても、挨拶や礼儀を知らないと通用

僕たちは、「今までではだめだ。」「いくら勉強ができるても、挨拶や礼儀を知らないと通用

僕は今、野球部に所属しており、センターを守っています。野球を始めたばかりなので、早く皆と同じように打つたり守つたりできるようになり、練習だけでなく、家でも素振りをしたり、基礎体力づくりにも励んでいます。担任の先生も昔野球をしていたそうで、いろいろと教えてもらっています。

入学時にAクラスを希望しました。Aクラスは基礎・基本だけでなく、応用もたくさん勉強できますし、国公立大

高校は他の学校とは違った芸術類型があります。私は2年生では芸術類型書道コースを選択し、たくさん書道の勉強をしようと思っています。

入学時にAクラスを希望しました。Aクラスは基礎・基本だけではなく、応用もたくさん勉強できますし、国公立大学にも対応した補習などの取

り組みもされています。Aクラスの雰囲気はとても落ちています。このように担任の先生が毎日のように話してくれることは、すごくためになります。これから僕の「心強い力」になってくれます。

僕は今、野球部に所属しております。センターを守っています。野球を始めたばかりなので、早く皆と同じように打つたり守つたりできるようになり、練習だけでなく、家でも素振りをしたり、基礎体力づくりにも励んでいます。担任の先生も昔野球をしていたそうで、いろいろと教えてもらっています。

また、書道部にも所属し、毎日古典の臨書をしたり、地元の行事にも参加しました。先日は広島県高等学校総合文化祭に出品しました。

私は自分の進路に向かって、この熊野高校で頑張っていきます。



▲右側が時光さん

## くまの歌壇

熊野町短歌同好会

秋雨は一夜降りたり音もなく迫りし冬の寒さ想わせ  
秋の夜の稜線あらわに月冴えて静寂の中に虫の声きく  
没りつ陽は海に写りて輝やきぬ山の端を染め友の顔染め

露草の藍のひときわ鮮やかに置く露の玉朝陽に輝く  
友よりのテープ「大きな古時計」ハミングしつつ団子丸める  
松江市のフォーゲルパークの「ベゴニア」と「フクシマ」の花の園生に来立つ  
家鳴りさえ亡夫の帰りし音という一人居の姉を訪いて和まん

田 中 洋 子	高 松 勝 子	中 本 雅 子	原 喜 久 枝	中 井 千 代 子	大 杉 德 子
---------	---------	---------	---------	-----------	---------

「熊野高校を育てる会大会」  
開催される！

11月9日、本校において

「熊野高校を育てる会大会」  
が行われました。永見憲吾先

生の「21世紀の社会環境と人  
生の成功法則」のお話を、生

徒、保護者の皆さんに熱心に  
聞いていました。

